



子育てサロンsorairo

「ここに来れば誰かと話せるつながれる」をモットーに、

原地区近隣の幼稚園やお寺などを利用して現役ママたちで立ち上げた子育てサロン

事業目的 ママ友・パパ友づくりに

親子で楽しめる内容だけでなく、ママ・パパを主としたイベントやワークショップを定期的で開催し、同じくらいの年齢の子を持つ親同士が仲良くなれるきっかけ作りをする。
楽しむ場としてだけでなく、悩みを共有し合う、情報交換をし合う、子どもだけでなくママ・パパも友達を作る場として提供する。

現状と目標 知名度を上げて地域のみなさんと一緒に

原地区には子育て支援センターがなく、親子で気軽に遊びに行ける場がないためとくに孤立しがちな未就園児の親同士がコミュニケーションをとれる機会が少ない。また、市内でも最西端に位置する地区ということもあり、主に市街地で行われるイベントに出向くには距離があり幼い子を連れてのイベントは参加しにくい。
そこで当サロンを立ち上げ、原町幼稚園さん・宝珠院さん(さとやま整形外科内科さん)・トップワークスさんをお借りして未就園児の親子を対象とした活動を実施。
これから他団体の方々や地域の事業者さんともっとつながれるよう認知度を上げる。

活動と成果 この地域にはなかった未就園児親子の新しいコミュニケーションの場

- 2023年度(R5.8月～R6.3月)実施回数 全10回(毎月1～2回)
- ご参加いただいた親子の総数 148組(R5.8月～R6.3月)
- Instagramのフォロワー数 284(R6.10月現在)
- sorairoスタッフ2名→10名
- 『Proud NUMAZU kosodate』の運営スタッフとしてたっだいま活動中！

【2023年度に実施した主なイベント】

- ◆親子サロン
おしゃべりティータイム、ハロウィン運動会、クリスマスパーティー、ちらかし遊び
 - ◆ワークショップ
お尻拭きのふたデコパージュ、クリスマスリース作り、手形足形アート、お花のキーホルダー作り
 - ◆イベント
いちごサークルさんとコラボ(手形足形てめぐい)
さとやま整形外科内科さんとコラボ(親子ふれあい遊びと骨盤体操)
子育てローカルマーケット出店(キラメッセ沼津にて)
- ※参加者さんより
- ・ママたちといろいろなおしゃべりができて気分転換になった。
 - ・子どもと離れてワークショップが楽しめるので、集中できてよかった。
 - ・近所にこのような場があると、小さい子や兄弟姉妹を連れて行くにも参加しやすい。
 - ・土曜日開催が多く、場所も幼稚園ということでパパも参加しやすくて嬉しい。



振り返り課題

サロンは毎月ほぼ満員で多くの方々に楽しんでいただけており、また、パパの参加も多いことなどから、改めてこの地域に必要な場であることがわかった。しかし、資金の確保という課題が大きい。地域イベントなども含め積極的に活動していくことで実績と知名度を上げ、共感し協賛して下さる方を募っていくことが必要である。
今後は近隣企業様とも絡めた事業展開を目指す。

関連図

